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http://www.minamih.net/ 南の指導者の皆様
おはようございます。
いつもお世話になっております。
リーグ戦１週遅れてしまいましたが試合予定を作り

ました。
２年生も４年生も前の学年より力強さがついてきた

ようですね。とっても嬉しいです。
南のドリブルサッカーでさらにＧＡＭＢＡってほし

いです。

さわやか杯２次のトーナメントでチャンスも創りま
１３・ ９・ ７（土）したが杉野百草に負けました。
南ＮＥＷＳ ＮＯ４０ ・周りを観て判断する力

・ドリブルとターンの多用
・キックの正確さ（キックの音がちがう）

の違いが主な敗因と考えます。取られたら取り返す気持ちの強さも鍛えてあげた
いですね。

６年生は５年生の力も借りましたがよく健闘したと思います。子ども達の努力
と皆様のご指導のおかげです。
ありがとうございました。

矢上

昨日（９月６日）の朝，コーチのみなさんに南のリーグ戦の試合予定（ＮＥＷ
Ｓ３９号に掲載）を送った時のメールです。

中村コーチの秋季リーグ２年生１日目の試合レポート，大澤コーチの秋季リー
グ４年生１日目の試合レポートを読んで，２年生も４年生も…６年生もしっかり
力をつけてきているなと思って書いたメールです。
努力は裏切りませんね。

以下のレポートは２年生の中村周君のお父さん・中村コーチのレポートです。
中村君は南ではなく他のクラブに入りたい希望があったそうです。でもお父さ

んに「南でなければ駄目｝と言われて南に入ったそうです。
私は（ホームページを見て，周君にそう言ってくれたのかな，嬉しいな）とお

母さんからそのお話を聴いた時に思ったのです。
その中村コーチが子ども達を励ますレポートを書いてくださったのです。

２年生 秋季リーグ
2013-09-01（日） 元八王子小学校

○めあて 練習している技を全部使う 全員で攻めて全員で守る
■ 1 試合目（9:30 ～）
南八王子０－９プレジール 前半０－５
前半：プレジール 7 番に 2、3、4 分に立て続けにゴールを決められる（アウト

サイドで浮かせたシュート、ボレーと技術がたいへん高いゴール）。7 分にも 7 番、
終了間際に 8 番にゴールされ、0-5 でハーフタイム。

後半：終始押し込まれ、4 点を奪われる。ゴールキックをそのまま拾われゴー
ルに叩きこまれた 8 点目は悔やまれる。
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課題・総括
ほとんど相手陣内に侵入できず、防戦一方。パスを回してくる相手のため、あ

る程度はやむをえないが、局面での一対一もほとんど負けていた。
たまにボールを奪っても孤立し、すぐに奪い返される展開だった。

■ 2 試合目（11:00 ～）
南八王子１－５東八王子 前半１－２
得点者：森久保郁門（いくと）くん
前半：前に行く意識が高く、かなり相手を押し込む展開。2 分に名嘉くんが惜

しいシュート。5 分には相手ゴール前での混戦から森久保くんが蹴り込み先制ゴ
ール。7 分にきれいなシュートでゴールを返され、少しペースダウンしてしまっ
たか、9 分にもドリブルで抜け出され逆転ゴールを許す。

後半：開始そうそうにドリブルで独走され追加点を奪われる。さらにゴールキ
ックを拾われ、そのままゴールを許す。その後、牛越くん、名嘉くんがドリブル
で抜け出し、キーパーと一対一のシーンを作ったがゴールならず終了。

ヴェルディサポーターズのみなさん有り難うございました。楽しい時間を持つ
ことができて勉強にもなりました。いただいた応援グッズは大切にします。

大澤心暖さんのサッカーノートより （一部掲載）
８月２５日 ヴェルディＶＳ松本山雅 味の素スタジアム 観戦の記録

・ヴェルデイは攻めているが松本山雅は押されっぱなし。
・ワンツーが上手だった。きれいにパスを回していた。（ヴェ）
・サイドからゴール前の人にパス。無理矢理撃たずに後ろに落としてシュート！
ゴール！（松）

・小池選手１５番ヘッディングシュート！入った！１－２（ヴェ）
ヴェルディは負けてしまいました。

ｂｙ心暖

課題・総括

試合前に中西コーチが、全員で攻め全員で守る意識を強調し、具体的にサポートする動

きを指示（一人がドリブルしたら一緒に走り、奪われたら、すぐにそれを奪い返す、な

ど）。その成果か、前半5分までは全員で前に進む意識がつよく、よく走るすばらしいサ

ッカーができた。

試合の中でボールを扱う技術を出せるようになってきたが、スピードに乗った状態で技

を出せるまでにはなっていない。

試合が経過するにつれ、服部くんがもう少しで抜けられるというところで奪われたとき

に、後に続く選手がいないシーンが２～３回あった。牛越くんと名嘉くんの惜しいシーン

では、ドリブルからシュートする体勢づくりに課題があると感じたが、二人ともたいへん

悔しがっており（とくに名嘉くんは試合中から悔し涙を流していた）、一対一の競い合い

に慣れてくれば、今後大いに期待できる。

全員、よくがんばりました。

ｂｙ中村コーチ


